

19 de diciembre de 1985

Trasladados al nuevo Hospital Provincial los 200 enfermos del centro de San Agustín

Burgos.— En una operación relámpago, en la que han intervenido personal y ambulancias del Ejército, Policía Municipal y trabajadores de numerosas dependencias de la Diputación Provincial, en menos de tres horas han sido trasladados los 200 enfer-

mos del viejo hospital de la calle de Madrid, en San Agustín, al nuevo edificio construido por la Corporación Provincial en terrenos del antiguo campo de tiro de Vista Alegre, junto a la carretera de Santander. Las obras del nuevo hospital Divino Valles, con capacidad para 350 enfermos, y con una inversión de más de 1.500 millones de pesetas, concluyeron hace muchos años pero no han sido utilizadas hasta ahora. El traslado, que ha estado supervisado por el presidente de la Diputación Tomás Cortés, se ha llevado a cabo sin que la Junta de Castilla y León haya au-



torizado la apertura del centro, aunque desde la Corporación Provincial consideran que se trata de meros trámites administrativos que están siendo cumplimentados. La Diputación está pendiente de suscribir un convenio para el uso del hospital con Bienestar Social e INSALUD.

Rápida y eficaz operación de traslado

El nuevo Hospital Provincial acoge desde ayer a más de 200 enfermos



Tomás Cortés, presidente de la Diputación, y otros corporativos supervisaron las labores de traslado

Comisiones Obreras a favor de la apertura del nuevo Hospital Provincial

Considera, en cambio, que carece de personal técnico adecuado y suficiente